

Präsenzprüfungen

Begründung der Notwendigkeit

Alle Prüfungen, auch die verschobenen Klausuren, werden nach Möglichkeit ohne Präsenz durchgeführt. Ziel ist es, Lehrende und Studierende zu schützen, indem so viele Prüfungen wie möglich von zu Hause aus abgelegt werden können. Die Durchführung von Prüfungen, die nur in Präsenz durchgeführt werden können, wird beim Studiendekanat beantragt. Die Notwendigkeit der Durchführung in Präsenz muss begründet werden.

Prüfung (Studiengang, Modul, Form, Name der Prüfenden)

Datum und Uhrzeit der Prüfung

Darlegung der Notwendigkeit

Es muss nachvollziehbar dargelegt werden, dass die Prüfung nicht in alternativen Formaten durchgeführt werden kann und in Präsenz durchgeführt werden muss.

